

Traurig und erschüttert nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Direktor

# André Kormann

29. Januar 1964 bis 24. Februar 2020

Seit 1999 engagierte er sich mit viel Freude für die Bürgschaftsgenossenschaft BG Mitte und das Bürgschaftswesen in der Schweiz. Während 17 Jahren stand er der Genossenschaft als Direktor vor und prägte diese nachhaltig. Wir danken ihm für sein grosses Engagement.

Wir behalten ihn in bester Erinnerung und sind in Gedanken bei seiner Familie.

Burgdorf, im Februar 2020

Verwaltung und Personal  
BG Mitte  
Bürgschaftsgenossenschaft für KMU  
Burgdorf